

## Newsletter

### Unsere Aktivitäten in der Floristik im Juni und Juli 2018

#### Erstes Ausbildungsjahr

Im fachpraktischen Unterricht wurden passend zum fachkundlichen Thema „Oberflächenstruktur“ bzw. „Textur“ von Werkstoffen **Strukturarbeiten** gefertigt.



Für Feierlichkeiten im Hause wurde Tischschmuck hergestellt.



Zum Abschluss des Schuljahres machten wir einen Ausflug auf die Insel Mainau und lernten den Ausbildungsbetrieb Herfurth in Überlingen kennen. Wir bedanken uns für den freundlichen Empfang!

